

Gartenschau gewinnt Kontur

TRIER. (r.n.) Auf den Tag genau in 14 Monaten öffnet die Landesgartenschau 2004 in Trier ihre Pforten. Die Arbeit auf dem 44 Hektar großen ehemaligen Kasernen-Gelände, wo sich vom 22. April bis 24. Oktober 2004 die Region unter dem Motto „Im Zauber der Elemente“ präsentieren wird, läuft auf Hochtouren. Der *Trierische Volksfreund* hat mit den Verantwortlichen über Einzelheiten der Großveranstaltung gesprochen und präsentiert die aktuelle Planung. KOMMENTAR SEITE 2
THEMEN DER ZEIT SEITE 3